

## **Martinsfest**

Endlich war es heuer wieder soweit und wir durften die langjährige Tradition in Hengsberg zum Martinsfest wieder in der Kirche feiern. Fleißig hatten die Schüler und Schülerinnen der 4. Klasse das Stück geprobt, die Texte und Lieder gelernt, sich Gedanken gemacht wie sie ihre Rolle am besten präsentieren. Der Applaus belohnte ihr Bemühen. Unser Chor brillierte nicht nur beim Gottesdienst, sondern auch noch im Freien, wo die Eltern der 4. Klasse ein köstliches Buffet organisiert hatten und alle noch in gemütlicher Runde zusammenstehen konnten. Ganz nach dem Lieblingslied unseres Chores bleibt mir nur noch zu sagen: Be a light in the lamp, be a hero, take my hand, komm sei stark und geh voran, leuchte dem, der's selbst nicht kann. Danke, dass wir gemeinsam voraus gehen und einander Licht und Wärme spenden.